

LOS FOSFATOS, UNA RIQUEZA QUE DEBEMOS REIVINDICAR

Parece ser que la norma histórica de que los habitantes de la provincia de Ciudad Real son ciudadanos poco reivindicativos, suficientemente subyugados como para esperar siempre que el papá-estado de turno le solucione los problemas y por supuesto con una mentalidad "honradamente" conformista como para aceptar las decisiones que se tomen sobre ellos mismos o sobre las riquezas que generan, ya sean de superficie o del subsuelo, ha hecho y sigue haciendo de esta provincia una tierra fundamentalmente marginada, ya que salvo en raras ocasiones se ha alzado la voz, siempre en puntos de nuestra geografía muy concretos.

Este preámbulo viene a colación del viejo tema de los fosfatos, arrastrado desde 1979 —año de su descubrimiento— que hoy en 1984 aún está encerrado en una nebulosa de ambigüedad en cuanto a datos definitivos se refiere. Se indica que por su calidad puede ser el más importante del estado español, que vendría a paliar en parte el déficit —11.000 millones de dólares— que nuestra balanza comercial soporta en este sector, de confirmarse estos datos, y parece ser que en un breve plazo, la riqueza a generar puede ser respetable. Nuestra profunda preocupación surge cuando, entre la poca información que tenemos sobre el tema, se nos muestra la posibilidad de que sea Huelva la elegida para centralizar la planta de tratamiento de los fosfatos. Y este temor se ve agudizado por la pasividad que nos caracteriza y que parecemos condenados a soportar indefinidamente, por ello nuestra voz de alarma tiene que ir dirigida a todos los sectores de nuestra sociedad: políticos, sindicales y profesionales, así como a los entes públicos que mayor influencia puedan ejercer para que concluyan cuanto antes los estudios definitivos con un objetivo claro: que sea nuestra provincia una de las más beneficiadas puesto que consideramos que la necesidad que de ello tiene es real.



Edita: Excma. Diputación Provincial de Ciudad Real. Calle de Toledo, 17. Ciudad Real.

Redacción, Administración y Distribución: Diputación Provincial. Gabinete de Prensa. Teléfono 25 00 04 y 22 74 12.

Presidente: Francisco Javier Martín del Burgo y Simarro.

Director: Manuel Muñoz Moreno.

Imprime: Imprenta Provincial. Plaza San Francisco, 1

D. L.: C. R.—243—1982



Han intervenido en la confección de la Revista "MANCHA" el equipo de la Imprenta Provincial:

Fotocomposición: G. Márquez, R. Romero, V. Aparicio.

Fotomecánica: P. Márquez, J. A. Flores.

Montaje: J. M^a Ruiz, J. L. Carrasco.

Corrección: J. Márquez, J. A. Velascoín, L. Prado.

Offset: A. Hondarza, L. F. Casero.

Encuadernación: F. García, Z. Ruedas.

Coordinador: Lucio Gómez.